

Mazda baut Roadster für Alfa Romeo

Der Fiat-Konzern und Mazda haben acht Monate nach der ersten Ankündigung den Kooperationsvertrag zum gemeinsamen Bau eines Roadsters unterzeichnet. Er wird auf der nächsten Generation des Mazda MX-5 basieren und ab 2015 im Werk Hiroshima auch für Alfa Romeo produziert.

Beide Modelle sollen sich trotz der gemeinsamen Basis nicht nur optisch klar voneinander unterscheiden. Mazda und Alfa Romeo werden für ihre Variante jeweils eigene Motoren einsetzen. (ampnet/jri)